



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Telegrafische Depesche

Die Eisenbahn läutete auch eine neue Ära der Postgeschichte ein.

Bald nach Eröffnung der Main-Taunus-Bahn 1839 wurden 1844 entlang der Schienen bis Wiesbaden Telegrafienlinien verlegt, so dass die Nachrichtenübermittlung schneller funktionierte. Anfangs waren private Nachrichten nicht gestattet. Das änderte sich in den 1860er Jahren mit der Einrichtung von zentralen Telegrafienämtern. Im ausgestellten Telegramm werden adlige Reisende angekündigt.

Informationen

16.08.1863 (Datierung)

Telegramm, Einzelblatt
Papier, Buchdruck, Tinte in braun
Blattmaß: 17 x 21 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C13675a
